

Honda SH 125i bekommt ABS und Start-Stopp-Automatik

Honda bringt im Herbst den neuen SH 125i auf den Markt. Der beliebte Roller erhält ein geändertes Design und serienmäßig ABS sowie einen neuen Motor mit Start-Stopp-Automatik. Versprochen wird ein Verbrauch von knapp über zwei Litern je 100 Kilometer.

Die Neuauflage des erfolgreichsten Rollers in Europa, der sich als 125er und 150er im vergangenen Jahr über 23 000-mal verkaufte, hat zudem einen anderen Rahmen, 16-Zoll-Räder und nun auch Stauraum für einen Integralhelm. Produziert wird der SH 125i weiterhin in Italien. (ampnet/jri)